

Medienmitteilung vom 7. Juli 2022

9. Juli bis 21. August: Streckenunterbruch mit Bahnersatz zwischen Jegenstorf und Lohn-Lüterkofen

Wegen Bauarbeiten an der sogenannten Verlängerung der S8 ist die RegioExpress-Linie zwischen Jegenstorf und Lohn-Lüterkofen vom Samstag, 9. Juli bis und mit Sonntag, 21. August 2022 unterbrochen. Es verkehren Bahnersatzbusse. Die Reisezeit zwischen Bern und Solothurn verlängert sich um 15 Minuten.

Das Angebot zwischen Bern und Solothurn wird schrittweise ausgebaut. Bereits per Fahrplanwechsel im Dezember 2022 soll die S8 halbstündlich bis nach Bätterkinden statt bis nach Jegenstorf und der RegioExpress RE tagsüber neu durchgehend im Viertelstundentakt verkehren. Damit das Angebot wie geplant ausgebaut werden kann, sind zwischen Jegenstorf und Bätterkinden diverse Anpassungen an der Infrastruktur notwendig. Insbesondere muss bei Büren zum Hof eine neue Doppelspurinsel gebaut und zwischen Jegenstorf und Grafenried die Strecke ebenfalls auf Doppelspur ausgebaut werden. Die Hauptarbeiten finden konzentriert vom Samstag, 9. Juli bis am Sonntag, 21. August 2022 statt. Dafür muss die Strecke während dieser Zeit zwischen Jegenstorf und Lohn-Lüterkofen für den Bahnverkehr gesperrt werden. Es verkehren Bahnersatzbusse. Die Reisezeit zwischen Bern und Solothurn verlängert sich um 15 Minuten.

So verkehren die Züge

Die Züge verkehren zwischen Bern und Jegenstorf und zwischen Lohn-Lüterkofen und Solothurn von Montag bis Samstag ab Betriebsbeginn bis um 19.30, resp. 20 Uhr im Viertelstundentakt, ab da bis Betriebsschluss im Halbstundentakt. Sonntags gilt während der ganzen Betriebszeit der Halbstundentakt.

Der erste Zug ab Solothurn nach Bern verkehrt 15 Minuten früher als gewohnt (Abfahrt in Solothurn um 5.04 Uhr). In Jegenstorf besteht Anschluss auf den RE ohne Halt bis Bern.

Die S8 zwischen Bern und Jegenstorf verkehrt nach normalem Fahrplan.

So verkehren die Bahnersatzbusse

Zwischen Lohn-Lüterkofen und Jegenstorf sind Bahnersatzbusse im Einsatz. Die Bahnersatzbusse verkehren von Montag bis Samstag ab Betriebsbeginn bis um 10 Uhr im Viertelstundentakt, danach bis Betriebsschluss im Halbstundentakt. Die Bahnersatzbusse haben in Lohn-Lüterkofen respektive in Jegenstorf Anschluss an die Züge und in Fraubrunnen jede halbe Stunde an den Shuttlebus nach Büren zum Hof. Büren zum Hof liegt abseits der Strecke, die vom Bahnersatzbus bedient wird. Zwischen Fraubrunnen und Büren zum Hof verkehren deshalb in beide Richtungen halbstündlich Shuttlebusse.

Die Reisezeit zwischen Bern und Solothurn verlängert sich um 15 Minuten. Die Fahrgäste sind gebeten, genügend Zeit für ihre Reise einzurechnen. Detaillierte Informationen und Fahrpläne zum Bahnersatz gibt's unter www.rbs.ch/bahnersatz.

Auskunft erteilt:

Franziska Frey, Mediensprecherin RBS, Tel. 031 925 55 61 oder franziska.frey@rbs.ch